

# *Mexique : Saisie de 102 tonnes de drogue en quatre mois*

---



La Havane, 12 février, (RHC)- Les autorités mexicaines ont annoncé mardi la saisie de 102 tonnes de drogue, dont des pilules de fentanyl, entre le mois d'octobre, début du gouvernement actuel, et le 9 février.

Omar García, secrétaire à la sécurité et à la protection des citoyens, a déclaré lors d'une conférence de presse que les autorités avaient arrêté 11 600 personnes pour des délits à fort impact et saisi près de 6 mille armes à feu au cours de cette période.

Dans le cadre de la lutte contre la production de drogue dans les États de Basse-Californie, Durango, État de Mexico, Guanajuato, Guerrero, Hidalgo, Michoacán, Nayarit, Puebla, Querétaro, Sinaloa, Sonora et Tlaxcala, 192 laboratoires clandestins ont été démantelés, a-t-il ajouté.

Le fonctionnaire a également mentionné les résultats obtenus par l'opération Frontière Nord, lancée le 5 février dans le cadre d'un accord entre Mme Sheinbaum et son homologue nord-américain, Donald Trump,

Après une conversation téléphonique le 3 février, Sheinbaum et Trump se sont mis d'accord sur une pause dans les tarifs que le pays nord-américain menaçait d'imposer à cette nation, ainsi que sur le déploiement susmentionné et l'engagement de Washington à travailler pour empêcher le transfert d'armes vers ce pays.

En outre, les équipes des deux parties ont commencé à travailler sur deux domaines : la sécurité et le commerce.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/376442-mexique-saisie-de-102-tonnes-de-droque-en-quatre-mois>



**Radio Habana Cuba**